

CONFLICTOS *AL DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales

Jueves, 2 de mayo de 2016

Nº 2129

Noticias

▪ Apurímac

Organizaciones sociales de la región Apurímac evalúan reiniciar huelga.- Las principales organizaciones sociales de la región Apurímac evalúan reiniciar protestas. Los dirigentes señalaron en una conferencia de prensa, ofrecida en la ciudad de Abancay, que la medida de lucha empezaría después de la segunda vuelta electoral. Esto con la finalidad de exigir el cumplimiento de los compromisos por parte del Ejecutivo y la empresa MMG Limited, quien se encuentra a cargo del proyecto minero Las Bambas. ([La República](#))

▪ Arequipa

Transportistas bloquearon carretera de ingreso a Arequipa.- Esta mañana se produjo un enfrentamiento entre los transportistas de minivan y la Policía Nacional. Esto luego de que los policías intentaran evitar que los transportistas tomen el kilómetro 46 de la carretera de ingreso a la ciudad de Arequipa. Al respecto uno de los dirigentes de los transportistas anunció que si el gobierno regional de Arequipa no amplía los permisos de circulación que caducan este mes, acatarán una paro indefinido. Finalmente se informó que hay cinco personas detenidas. ([RPP](#), [Diario Sin Fronteras](#))

▪ Cusco

Exigen esclarecer las causas en las muertes de autoridades.- Ayer los pobladores de Canas llegaron a la ciudad de Cusco y se movilizaron hasta el frontis del Ministerio Público con la finalidad de realizar un plantón. Los manifestantes solicitaron el esclarecimiento en las causas de la muerte de los dos regidores, un estudiante y el alcalde de Kunturkanki. Así mismo cuestionaron la demora en las investigaciones y sin resultados. ([Radio Universal](#))

Alumnos de U. San Antonio de Abad realizaron un plantón.- Alumnos, docentes y trabajadores administrativos de la Universidad Nacional de San Antonio Abad realizaron un plantón en el Poder Judicial. Esto porque la entidad judicial tomó la decisión de embargar las cuentas de la universidad. En tanto el rector de la universidad señaló que si se procede al embargo, ese centro de estudios tendría el riesgo de ser cerrada, porque no tendrá para pagar sus obligaciones. ([Radio Universal](#), [IP Noticias](#), [Cusco press](#))

Exigen el pago de terrenos que cedieron para construcción de la Interoceánica.- Un grupo de pobladores asistió y protestó en la sede institucional del Ministerio de Transportes y Comunicaciones en Cusco. Ellos, solicitaron el pago por los terrenos que cedieron hace ocho años al Estado para la construcción de la vía Interoceánica, ejecutada por el Proyecto Especial de Infraestructura de Transporte Nacional. ([Cusco Press](#))

▪ Piura

Solicitan cumplimiento de demandas.- Los moradores del centro poblado de Totoral Alto, en las Lomas, están a la expectativa del compromiso asumido por el alcalde distrital para abrir la trocha carrozable que los una con otros caseríos. En tanto, el alcalde indicó que ya cuenta con la documentación necesaria para pedir la maquinaria. Cabe precisar que semanas atrás los mismos pobladores llegaron hasta las cabinas de una radio local para protestar y exigir a las autoridades la apertura de la referida trocha. ([Radio Cutivalú](#))

Se reunirán en una mesa multisectorial por quema de caña.- Los días 13 y 14 de junio se instalará una mesa multisectorial que contará con la presencia de los ministerios de Agricultura, Ambiente, Producción, el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental, la Municipalidad de La Huaca, la Defensoría del Pueblo, entre otros. La mesa se realizará con la finalidad de dialogar sobre la problemática de contaminación ambiental por parte de las empresas que realizan actividades agroindustriales en el distrito de La Huaca. Cabe indicar que la empresa Caña Brava no asume la responsabilidad de la quema con una presunta contaminación, pese a los constantes reclamos ([Radio Cutivalú](#))

▪ Puno

Dirigentes y sociedad civil evaluarán convocar a nuevas protestas por PTAR.- Ayer en la plaza de Armas de la ciudad de Puno, se concentraron una multitud de pobladores. Esto en rechazo al gobierno del presidente Ollanta Humala exigiendo la declaratoria de viabilidad del paquete de proyectos para la construcción de plantas de tratamiento. El presidente del Frente de Organizaciones Populares 27 de junio señaló que esperan los resultados de las autoridades que viajaron a Lima para proseguir en la protesta de manera indefinida. ([Radio Onda Azul](#))

Requieren intervención de la Cancillería en el Hito 21.- El alcalde del centro poblado de Kasani, en la provincia de Yunguyo solicitó que la Cancillería de la República intervenir el la localidad. Esto debido a que se ha suscitado una serie de cuestionamientos entre pobladores peruanos y bolivianos por dudas en delimitación entre ambos países. Además el alcalde informó también que esta situación ha conllevado a algunas grescas entre pobladores del lugar. ([RPP/Puno](#))

Solicitan la intervención ante la contaminación de la cuenca Llallimayo.- Ayer más de 2500 manifestantes bloquearon diferentes accesos de la carretera Panamericana en la localidad de Ayaviri. Los pobladores solicitaron la inmediata intervención de las autoridades competentes, sobre la contaminación de la cuenca Llallimayo; asimismo el retiro definitivo de la empresa minera Aruntani SAC. A esta medida se sumaron los pobladores del distrito de Ocuvi, quienes solicitaron que las cuencas Jatun Ayllu y Llallimayo sea declarada en estado de emergencia por contaminación. ([Correo](#))

Normas Legales

PODER EJECUTIVO

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

R.M. N° 112-2016-PCM.- Conformen Grupo de Trabajo denominado “Mesa de Trabajo para el Desarrollo del Distrito de Ocuwiri”, Provincia de Lampa, departamento de Puno”.